

7月23日の県中体連、佐賀県吹奏楽大会の結果

吹奏楽 金賞受賞

惜しくも目標の県代表には選ばれませんでしたでしたが、力を出し切った素晴らしいステージでした。

また、音楽専門の木村教頭先生からも、「とてもよい演奏でした！」とお褒めの言葉をいただきました。力を出し切りきった演奏でした。よくがんばりました。

男子バレー

1回戦（第4試合）vs 脊振中 2-0で城南中勝ち

レシーブやブロックといった守備が光っており、出だしの良い流れのまま勝利することができました。

2回戦（第6試合）vs 城北中 0-2 惜敗

序盤は相手の流れになって点差が離される展開でしたが、城南中も粘り強く戦い、一時は追いつく場面もありました。しかし、相手の高い攻撃力に屈してしまい、残念ながら負けてしまいました。

3年生は最後まで頑張って戦い抜きました！胸を張って帰ってきます！

女子バレー

一回戦 vs saga クラブ 2-1 勝ち

二回戦 vs 有田中 2-0 勝ち

ベスト4進出

明日（24日）saga プラザ 9時30分～ 鹿島西部中と九州大会をかけて準決勝の試合をします。

全員でボールを拾って、繋いで、打って勝利を掴みました。

最後の最後まで諦めずにボールを拾う姿素晴らしかったです。

男子ソフトテニス（個人戦）

一回戦 鹿島東部中 2-4 惜敗

最後まであきらめずによく頑張り、また、3年生男子テニス部全員で、全力で応援しました。

女子ソフトテニス（個人戦）

一回戦 対 唐津五中 4-1 勝ち

二回戦 対 国見中 4-2 勝ち

三回戦 対 鍋島中 2-4 惜敗

2つのチームに勝ち、第3シードの鍋島中によく健闘しました。

暑い中最後まで精一杯やり切りました。これからは気持ちを新たに次の目標に向かって頑張っていってほしいと思います。

柔道男子個人（2名出場）

一回戦 鹿島西部中 惜敗

・身長の高い相手によく粘りましたが、惜しくも負けました。よくがんばりました。

一回戦 湊中 抑え込み1本勝ち

二回戦 神埼中 敗退

・一回戦は相手をしっかり抑え込み一本勝ちで二回戦進出。二回戦は第二シードの相手に力及ばず敗退しました。それでも、自分の力を出し切りました。

どの試合も力を出し切ったという報告を受けました。全力を出せたことに嬉しく思います。保護者の方々のバックアップと熱心な指導と子供たちとともに戦った職員にもお礼申し上げます。